

DILATEROL 25 microgramos/ml JARABE PARA CABALLOS

COMPOSICIÓN CUALITATIVA Y CUANTITATIVA

Cada ml contiene:

Sustancia activa:

Hidrocloruro de clenbuterol 25 microgramos
(equivalente a 22 microgramos de clenbuterol)

Conservantes:

Parahidroxibenzoato de metilo (E218) 2,02 mg
Parahidroxibenzoato de propilo 0,26 mg

FORMA FARMACÉUTICA

Jarabe

Jarabe incoloro transparente

DATOS CLÍNICOS

Especies de destino

Caballos

Indicaciones de uso, especificando las especies de destino

Tratamiento de enfermedades respiratorias en caballos en las que se considera un factor contribuyente la obstrucción de las vías respiratorias debido al broncoespasmo y/o la acumulación de moco y en las que se desea conseguir una mejora del aclaramiento mucociliar. Para uso como monoterapia o como tratamiento adyuvante.

Contraindicaciones

No usar en caso de hipersensibilidad conocida a la sustancia activa o a algún excipiente.
No utilizar en caballos con enfermedades cardíacas conocidas.

Advertencias especiales para cada especie de destino

No procede.

Reacciones adversas (frecuencia y gravedad)

El clenbuterol puede causar efectos secundarios como sudoración (principalmente en la región de la nuca), temblores musculares, taquicardia, ligera hipotensión o inquietud. Estos efectos son típicos de los β agonistas y aparecen en raras ocasiones.

Uso durante la gestación, la lactancia o la puesta

Si el medicamento veterinario es utilizado durante la gestación, el tratamiento deberá interrumpirse como mínimo 4 días antes de la fecha de parto prevista, ya que bajo su efecto pueden suprimirse las contracciones uterinas o prolongarse el parto.

Interacción con otros medicamentos y otras formas de interacción

El medicamento veterinario antagoniza los efectos de la prostaglandina F2 alfa y de la oxitocina.

El medicamento es antagonizado por los bloqueantes β -adrenérgicos.

No administrar de forma concomitante con otros agentes beta-adrenérgicos.

Durante el uso de anestésicos locales y generales no se pueden excluir una vasodilatación adicional ni una caída de la presión sanguínea, sobre todo si se usa en combinación con atropina.

Posología y vía de administración

Vía oral.



Cada depresión de la bomba suministra 4 ml de medicamento veterinario (0,100 mg de hidroclicloruro de clenbuterol, equivalentes a 0,088 mg de clenbuterol).

La bomba solo se debe cebar antes del primer uso. Cebe la bomba presionando dos veces y deseche el jarabe expulsado.

Con la bomba suministrada no es posible extraer todo el contenido.

Administre 4 ml del medicamento veterinario por cada 125 kg de peso corporal dos veces al día.

Esto equivale a la administración dos veces al día de 0,8 microgramos de hidroclicloruro de clenbuterol por cada kilo de peso corporal.

El jarabe se debe añadir al pienso.

El tratamiento se debe continuar durante el tiempo necesario.

Tiempo(s) de espera

Carne: 28 días

Su uso no está autorizado en animales en lactación cuya leche se utiliza para consumo humano.

DATOS FARMACÉUTICOS

Periodo de validez

Período de validez del medicamento veterinario acondicionado para su venta: 2 años

Período de validez después de abierto el envase primario: 3 meses

Precauciones especiales de conservación

No conservar a temperatura superior a 25°C. Proteger de la luz.

Presentaciones comerciales

Frasco de HDPE de 355 ml sellado con un sello térmico de aluminio/PE y una cápsula de cierre transparente de HDPE. El medicamento veterinario se suministra en una caja de cartón con una bomba mecánica dosificadora multicomponente capaz de suministrar 4 ml del medicamento.

NÚMERO(S) DE LA AUTORIZACIÓN DE COMERCIALIZACIÓN

2705 ESP

Uso veterinario.